



“Si el Señor quiere, viviremos y haremos esto...” Sg. 4:14

Vivencias Bautistas

Revista No. 44
Año 8

LA NAVIDAD PARA
SPURGEON

CELEBRAR LA NAVIDAD
CON DIGNIDAD

BENDITA MAYORDOMÍA

CIBG NOTICIAS

NAVIDAD SIN JESÚS



Informador de la Convención de Iglesias Bautistas



CONVENCIÓN DE IGLESIAS BAPTISTAS DE GUATEMALA
Con el apoyo de la
CONVENCIÓN BAPTISTA DE FLORIDA

21, 22 Y 23
ENERO
2019

RETIRO

PARA

PASTORES Y LÍDERES

DIÁCONOS, PRESIDENTES
DE ORGANIZACIONES,
MAESTROS DE
ESCUELA DOMINICAL

CUOTA HASTA EL
EL 15 DE ENERO
Q. 40.00
DESPUÉS DEL 15
Q. 140.00

LOS ESPERAMOS

Inscripción incluye: 3 almuerzos, 2 cenas, 2 desayunos,. Hospedaje para quienes lo soliciten, sujeto a camas disponibles.

INFORMES E INSCRIPCIONES

Teléfonos: 2253-9194, 2253-9196 | repcion@cibg.info

PROCESO DE INSCRIPCIÓN:

1. Depositar cuota en Banrural, cuenta No.3-033-51646-8 a nombre de Convención de Iglesias Bautistas de Guatemala
2. Reportar deposito a teléfonos y/o Email arriba indicados



Florida Baptist
Convention

www.cibg.info



Nota Editorial
NAVIDAD SIN JESÚS



Nota Doctrinal
BENDITA MAYORDOMÍA



Nota de Reflexión
LA NAVIDAD PARA SPURGEON



Nota Coyuntura Actual
CELEBRAR LA NAVIDAD CON DIGNIDAD

Artículos

- 04 **Nota Editorial**
NAVIDAD SIN JESÚS
- 06 **Nota Doctrinal**
BENDITA MAYORDOMÍA
- 08 **Nota de Reflexión**
LA NAVIDAD PARA SPURGEON
- 10 **Nota Coyuntura Actual**
CELEBRAR LA NAVIDAD CON DIGNIDAD
- 11 **Nota Histórica**
HIMNO NOCHE DE PAZ

Noticias

- 12 **Noticias de las iglesias por Sectores Metro o Asociaciones.**
- 20 **Noticias de la CIBG y sus ministerios convencionales.**
- 23 **Noticias Internacionales**

Editorial:

Juan Castillo Santizo. | Director de Comunicación CIBG
jcastle452@gmail.com
Director Revista Vivencias Bautistas: Arq. Edgar Díaz
Comunicaciones@cibg.info
Arte, diseño y diagramación: Byron Barrios
planpromocional@gmail.com

Junta de Comunicaciones:

Lic. Juan Castillo Santizo, Arq. Edgar Díaz, Dr. Salvador Zapeta,
Pr. Raul Zapeta, Lic. Fernando Fernández,
Lic. Estuardo Acabal Díaz.

Comisión Ejecutiva CIBG

Presidente: Dr. Salvador Zapeta, Vicepresidente: Benedicto Xatá,
Secretaria: Francisca Batz de Yojcom, Sub secretaria: Karina de Godoy,
Tesorera: Olga Mejía, Sub tesorero, Walter Hernandez,
Vocales I a III: Pr. Luis Cruz, Pr. German Contreras, y Pr. Arnulfo Archila.

NAVIDAD SIN JESUS

Por Miguel E. Martínez

Podemos celebrar con el color de la primera Navidad. Podemos acercarnos al pesebre con devoción y amor, y adorar al Niño como Hijo de Dios, y luego, en un acto de suprema entrega y consagración, brindarle nuestros corazones para que more en ellos eternamente.

Navidad que es espectro, que es sueño, que es quimera. Hay la estrella, pero nadie la ve ni a nadie guía. Hay el coro de ángeles con su canto universal, pero el oído humano se ha tornado demasiado sordo para oírlo. Hay el pesebre, pero nadie se acerca a él; es demasiado humilde para ser encontrado en medio de tanta vanidad. Ahí está el niño iluminado de gloria celestial, pero no hay quien se fije en Él, porque la vista sufre de atrofia en el nervio óptico de la vida.

De la bella y feliz historia de Navidad, sólo ha quedado una caricatura ridícula. Se habla de la estrella sin haberla visto, del coro angélico sin haberlo oído, del pesebre sin haberlo visitado, del niño sin haberle obsequiado lo que Él requiere.

Lo que se está haciendo es representar una comedia estúpida, una burla sin precedentes. Se copia y se copia mal, porque no se es artista del alma, sino mercader de torpes ganancias. Los convencionalismos sociales, nos han hecho perder el hilo dorado de esta gran historia, que se ha escrito con luz y sangre para elevar al hombre y no para avergonzarlo. Y el hombre ha preferido la vergüenza a la gloria. Se ha hecho digno de

la deshonra. Se ha apartado del camino de la gloria para cavar el hoyo de su propia sepultura.

No estamos preparados para celebrar la Navidad con el resplandor de hace dos mil años. No se es digno de celebrarla. No hay mensaje de ángeles de paz en un mundo que acciona guerras, que destruye la vida humana. No hay espíritu de inocencia y pureza en una sociedad que vive por el placer y para el placer, que eleva la corrupción a la cuarta potencia de las necesidades de esta vida llamada moderna, pero que no es otra cosa que paganismo rejuvenecido y modernizado.

No hay ofrenda de pastores – ofrenda voluntaria, de corazón – en un mundo egoísta y ambicioso, donde la injusticia social no da señales de acabarse. No puede haber mensaje navideño en una sociedad que persigue y mata a los que hablan del Niño, o que los condena con el desprecio, con la indiferencia, con la burla.

Y a pesar de todo, se persiste en celebrar la Navidad. Los vientos fríos del norte no se equivocan; son anunciadores de la historia más dulce de cuantas se han escrito en la tierra. Pero el hombre se equivoca, ¡Pobre humano! Es un eterno equivocado. Y yerra de paso a paso. Se le va la cabeza a los pies; se

le suben los pies a la cabeza. Piensa donde debe andar; anda donde debe pensar. Por eso pisotea las cosas más sagradas, y eleva las cosas más groseras. Por eso entra al pesebre como si fuera casa de prostitución, y sale del pesebre borracho. Ha blasfemado y mancillado el santo lugar.

Nuestras navidades se celebran sin Jesús. ¡Cómo! Si porque hacemos de ellas no un mensaje de humillación y devoción, sino un discurso de soberbia y glotonería. Nada de aquel espíritu de amor, humildad y santo entusiasmo que dio resplandor a la primera Navidad. Nada de la castidad y pureza de aquel primitivo ambiente.

Hoy nos acercamos al pesebre odiando, mintiendo, maldiciendo, más cerca del fariseo que del publicano. Y claro, el niño que está ahí, es Jesús; es un dios a nuestra imagen y semejanza, una figura de Jesús que no es Jesús. Celebramos la Navidad, sí, pero la celebramos sin Jesús que es el Hijo de Dios.

Sin embargo, la paciencia de Dios no se agota. Dios espera que los hombres algún día entren en razón. Él permite que la Navidad se repita año tras año en un esfuerzo supremo de salvación. Para el Niño nacido en medio de portentos:

¿Quién quiere tomarse el trabajo de descender a la aldea para ver si todo está de acuerdo con el anuncio? ¿Quién siente temor santo? ¿Quién está dispuesto a apearse de su importancia social para acercarse al pesebre en la única actitud en que se llega a Jesús? ¿Quién puede despojarse de lo que tiene y ponerlo a los pies de recién nacido, sin dolor de corazón, sin pena alguna? ¿Quién al recibir la bendición del Niño, va por el mundo anunciando lo que ha visto y oído?

Esta Navidad es una nueva oportunidad que se brinda a un mundo decadente. Las multitudes celebran una fiesta. Unos comiendo y bebiendo; otros matando con armas, y aún otros... la celebrarán, si eso es celebrar, con lágrimas y dolor.

Pero tú y yo, que tenemos quien sabe si mejores luces y mejores oportunidades, podemos celebrarla con el color de la primera Navidad. Podemos acercarnos al pesebre con devoción y amor, y adorar al Niño como Hijo de Dios, y luego, en un acto de suprema entrega y consagración, brindarle nuestros corazones para que more en ellos eternamente.

Miguel Martínez, fue pastor bautista en Puerto Rico y escribió para la revista de la CBPR, "El Nuevo Evangelista".



Porque un niño nos
es nacido, hijo nos es
dado, y el principado
sobre su hombro; y
se llamará su nombre
Admirable, Consejero,
Dios Fuerte, Padre
Eterno, Príncipe de Paz.

Isaías 9:6-7 RVR1960

BENDITA MAYORDOMÍA

Por Juan Castillo Santizo

La figura del mayordomo, es la de un trabajador que es responsabilizado para tomar en sus manos la administración de los bienes de su señor, este jefe es a la vez el dueño o propietario de todos los bienes que les son encomendados.

El someterse a su Señorío es una necesidad voluntaria, pero el que se somete, tiene como prioridad obedecerlo y serle fiel. Lucas 6:46 ¿Y por qué me llamáis: Señor, Señor, y no hacéis lo que yo digo?

Otro elemento a considerar, es el que se da entre el dueño y señor, su mayordomo o empleado. La idea es que, no se trata de una relación fría, sino más bien una relación muy estrecha de confianza, amor, fraternidad, necesario para desempeñar este privilegio de ser servidor de Dios.

Pero... ¿Cuáles son los bienes que Dios nos ha encomendado para administrar conforme a su voluntad como creyentes?

Primero: Nuestra vida Material. Segundo: La vida Espiritual. Tomando en cuenta que todo lo que poseemos es suyo, nuestra fidelidad como servidores suyos es por agradecimiento.

La frase que muchas veces le dicen a la gente para reconocer al Señor como su Dios y Salvador "Acepte al Señor" está mal empleada, usted debe reconocerle no aceptarle, pues le ha pertenecido a Él desde antes. 1.Co. 6:20

No podemos vivir una relación con Dios, si no somos fieles en la vida material, como personas nacidas de nuevo, administrando bien lo que Dios nos da, que al final de cuentas es suyo. El evangelio es para tener conocimiento de Jesucristo, amarlo y obedecerlo sobre todas las cosas, aun en las circunstancias en que se ve difícil seguir adelante.

El Señor nos da un ejemplo de la paternidad del hombre, para así comportarnos igual. Los sacerdotes del antiguo Israel, fueron recriminados por Dios por su infidelidad. El Señor hablo al pueblo Judío y a sus dirigentes en torno a la mayordomía, ellos estaban administrando mal lo que les había encomendado.

Malaquías 1:6 dice: "El hijo honra a su padre, y el siervo a su señor. Pues si yo soy padre, ¿dónde está mi honor? Y si yo soy señor, ¿dónde está mi temor? --dice el SEÑOR de los ejércitos a vosotros sacerdotes que menospreciáis mi nombre. Pero vosotros decís: "¿En qué hemos menospreciado tu nombre?"

Malaquías 1: 7-8: "En que ofrecéis sobre mi altar pan inmundo. Y dijisteis: ¿En qué te hemos deshonrado? En que pensáis que la mesa de Jehová es despreciable. Y cuando ofrecéis el animal ciego para el sacrificio, ¿no es malo? Asimismo, cuando ofrecéis el cojo o el enfermo, ¿no es malo? Preséntalo, pues,

a tu príncipe; ¿acaso se agrada de ti, o le serás acepto? dice Jehová de los ejércitos”.

Podemos participar del culto a Dios, pero la fidelidad es la que da testimonio de nuestra relación con Él. La Biblia nos da muchos ejemplos de la fidelidad y la mayordomía, uno de ellos se dio con los Creyentes de la Iglesia de Corinto. Los creyentes de Jerusalén pasaban por situación de escases y pobreza y los creyentes de Macedonia pidieron a Pablo les recibiera la ayuda que ellos dispusieron en su corazón dar. La Biblia indica que estos hermanos, no estaban en las mejores condiciones económicas, pese a ellos, ellos “rogaron” a Pablo les permitiera ayudar a sus hermanos en necesidad. Los cristianos sabemos que dar para el prójimo, es como dar para Dios.

Mt.25:40 “Respondiendo el Rey, les dirá: “En verdad os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos hermanos míos, aun a los más pequeños, a mí lo hicisteis”.

Leamos el siguiente texto que nos ocupa: “Asimismo, hermanos, os hacemos saber la gracia de Dios que se ha dado a las iglesias de Macedonia; que en grande prueba de tribulación, la abundancia de su gozo y su profunda pobreza abundaron en riquezas de su generosidad. Pues doy testimonio de que con agrado han dado conforme a sus fuerzas, y aún más allá de sus fuerzas, pidiéndonos con muchos ruegos que les concediésemos el privilegio de participar en este servicio para los santos. Y no como lo

esperábamos, sino que a sí mismos se dieron primeramente al Señor, y luego a nosotros por la voluntad de Dios; (2.Co.8:1).

Para caminar en obediencia a Dios, tenemos que estar bajo su gracia. La gracia es la acción que se realiza para agradecer algo a una persona, el fiel creyente es agradecido con el que le dio la existencia, todo lo que podamos hacer por el prójimo, es porque somos agradecidos con Dios y porque anhelamos caminar en su gracia. ¿Anhela usted caminar bajo la gracia de Dios.

Juan 13:13 “Vosotros me llamáis Maestro y Señor; y tenéis razón, porque lo soy”. Todo lo que podamos hacer en la gracia de Dios, tendrá una distinción en el día de Jesucristo. (Ga.6:7). Que nuestra libertad en Cristo sea para que sigamos haciendo tesoros en el cielo, El Evangelio de Jesucristo es radical, por lo tanto quien ama o considera su propia vida antes que a Dios, no es digno de Dios. (Mt.6:24). Necesario es que sigamos tomando prioridades en nuestra vida espiritual y hagamos tesoros en el cielo por medio de nuestro agradecimiento y fidelidad a Dios. (Mt.6:19-21).

La pregunta a hacernos es, ¿Dónde está puesta nuestra esperanza, Dónde está nuestro corazón? El llamado a la Bendita mayordomía y el discipulado es contrario a los que los modernos religiosos de hoy día pregonan en algunos púlpitos de todo el mundo.



El someterse a su Señorío es una necesidad voluntaria, pero el que se somete, tiene como prioridad obedecerlo y serle fiel



LA NAVIDAD PARA SPURGEON

Por Josué Barrios

Reflexionar sobre si es correcto celebrar la navidad, trae estas observaciones. Es claro que Jesús no nació el 25 de diciembre. Nos ayudaría entender que las sociedades fijan fiestas civiles o religiosas de manera convencional.

Las fiestas no son pecaminosas en su esencia conceptual. Los judíos tenían fiestas religiosas y no siempre se ajustaban a la fecha exacta en que ocurrieron los eventos que recordaban. Lo importante era la celebración y la manera de hacerlo.

Hay que tener cuidado de no caer en un radicalismo extremo y satanizar todo lo que nuestra cultura practica. Se debe sí con celo de la Palabra de Dios, examinar las celebraciones. La Escritura dice "...nadie los juzgue en comida o en bebida, o en cuanto a días de fiesta, luna nueva o días de reposo..." (Col.2:16). Los judaizantes obligaban a los gentiles a celebrar sus fiestas juzgándolos, aunque todas estas cosas eran simplemente sombras de la verdad que es Cristo.

Hay algunos cristianos que juzgan a otros sobre sus fiestas culturales, como las fiestas navideñas. Consideran pecado adornar la casa, tener coronas de adviento, árboles e iluminación. Y se atreven a decir que quien practica esto no es salvo. Esta era una reacción típica del fundamentalismo de siglos pasados y ahora de los ruselistas.

Sin embargo, muchos cristianos celebran con sus hijos estas festividades sin cargos de conciencia. Los evangélicos no adoramos el pesebre, ni rezamos novenas a la virgen María. No oramos a un árbol de plástico para que nos

traiga regalos, ni enseñamos esto a nuestros hijos, son simplemente adornos alusivos a ésta época.

La celebración de Navidad no fue rechazada por los reformadores. Era una fecha grata para la reunión familiar. Estos son algunos fragmentos de sermones que el Pastor bautista Charles Spurgeon (llamado "El Príncipe de los Predicadores"), predicó en algunas navidades.

I.-"EN NAVIDAD VETE A TU CASA" (Mr.5:19).

"Pero Jesús le dijo: 'Vete a tu casa, con tu familia, y cuéntales las grandes cosas que el Señor ha hecho contigo".

"En mi opinión, desearía que hubiese veinte Navidades en el año. Muy raras veces los jóvenes pueden estar unidos con los suyos como felices familias: Y aunque no guardo respeto por la observancia religiosa de ese día, la amo como una institución familiar, como uno de los días más brillantes de Inglaterra, el 'Gran Día de Reposo' del año, cuando: el arado cesa en el surco, el estrépito de los negocios guarda quietud, el mecánico y el obrero se refrescan sobre el verde césped.

Si algunos de ustedes son jefes, disculpen esta divagación: muy respetuosamente les pido que paguen a sus empleados los mismos salarios en el día de Navidad como si trabajasen. Estoy seguro que alegrarán sus casas. Es injusto que la única opción que tengan sea ayunar, a menos que les den el dinero para que festejen y se alegren en ese día de gozo".

II.-“LA ENCARNACIÓN Y EL NACIMIENTO DE CRISTO”. (Miq.5:2)

“Tú, Belén, Efrata, eres pequeña para estar entre las familias de Judá; pero de ti me saldrá el que será Señor en Israel,
Sus orígenes se remontan al principio mismo, a los días de la eternidad”.

Esta es la estación del año cuando, querámoslo o no, estamos obligados a pensar en el nacimiento de Cristo. No hay ninguna probabilidad que nuestro Salvador Jesucristo haya nacido en ese día, y su observancia es puramente de origen papal; sin duda quienes son católicos tienen el derecho de reverenciarlo...

Pero, yo desearía que hubiese diez o doce días de Navidad al año; porque hay suficiente trabajo en el mundo y un poco más de descanso le haría bien a la gente que trabaja. El día de Navidad es realmente una bendición; porque nos congrega en casa y nos reunimos una vez más con los amigos. Y, aunque no seguimos los pasos de otras personas, no veo daño en que pensemos en la encarnación y el nacimiento de Jesús. No seamos clasificados con aquellos que:

“Ponen más cuidado en guardar el día de fiesta de manera incorrecta,
Que el cuidado que otros ponen en esta,
Para guardarlo de manera correcta.”

Los antiguos puritanos hacían ostentación de trabajo el día de Navidad, sólo para mostrar que protestaban contra la observancia de ese día. Creemos que protestaban tan radicalmente, que deseamos, como descendientes suyos, aprovechar el bien accidental conferido por ese día, y dejar que los supersticiosos sigan con sus supersticiones.

III.-“EL PRIMER VILLANCICO DE NAVIDAD”. Lc.2:14.

“¡Gloria a Dios en las alturas! ¡Paz en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres!”.

Yo deseo que cada quien que guarde la Navidad este año, lo haga como lo hicieron los ángeles. Hay muchas personas que, cuando hablan de guardar la Navidad, quieren decir con ello ‘quitar las trancas’ de su religión por un día del año, como si Cristo fuera el Señor del desgobierno, como si el nacimiento de Cristo debe celebrarse con las orgías de Baco.

Hay gente religiosa que en Navidad va a la iglesia. Pero, su forma de pasarla después es notable; Si logran ver su camino para llegar directo a su cama en la noche, será por accidente. Creen que guardan la Navidad apropiada, si se entregan a la glotonería y a la borrachera. Piensan en una Navidad con gritos de alegría y añadida, la turbulencia del pecado.

Aunque como sucesores de los puritanos, no guardamos el día en sentido riguroso... demos ejemplo de cómo comportarnos; y en especial porque los ángeles dieron “Gloria a Dios”. Además, dijeron:

“Paz a los hombres.” Esforcémonos por hacer la paz en Navidad. Padre, no aceptas a tu hijo porque te ofendió, búscalo en Navidad y dile: “Paz en la tierra” con este villancico navideño. Lleven paz a su familia. Hermano, has dicho que nunca le vas a hablar otra vez a tu hermano. Ve y dile: “Oh, mi querido amigo, que no se ponga el sol sobre nuestro enojo.” y dale tu mano.

Esa es la manera de guardar la Navidad, “Gloria a Dios y paz en la tierra”. Oh, y si tienes algo en tu conciencia, que te impida tener paz, guarda la Navidad en tu cuarto, pídele a Dios que te dé paz; pues es paz en la tierra, paz en la mente y contigo, paz con tus semejantes, paz con tu Dios. Y no pienses que has celebrado bien ese día hasta que puedas decir,

“Oh Dios, con el mundo, conmigo, y contigo
Quiero estar en paz antes de dormir.”

IV.-“UN NIÑO NOS ES NACIDO, HIJO NOS ES DADO”. Is.9:6.

“Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado”.

Esta frase es doble, pero no contiene ninguna tautología. El lector cuidadoso pronto descubrirá una distinción; que muestra una diferencia. Como Jesucristo fue un niño en su naturaleza humana, es nacido engendrado por el Espíritu Santo, nacido de la Virgen María. Nació en verdad siendo un niño, como cualquier otro hombre sobre la faz de la tierra.

Pero como Jesucristo es el Hijo de Dios, no es nacido, sino dado, engendrado por su Padre desde antes de todos los mundos, engendrado, no creado, de la misma naturaleza que el Padre. La doctrina de la eterna condición de Hijo de Cristo, debe recibirse como una verdad indudable de nuestra santa religión. Pero en cuanto a dar una explicación de ello, ningún hombre debería aventurarse a hacerlo, pues permanece en medio de las cosas profundas de Dios.

En verdad es uno de esos solemnes misterios que los ángeles no se atreven a escudriñar. Un misterio que no debemos intentar examinar, pues está totalmente fuera del entendimiento de cualquier ser finito... Un Dios que pudiésemos comprender no sería Dios. Si pudiéramos asirle, no podría ser infinito: si pudiéramos entenderlo, no sería divino.

Por tanto, digo que Jesucristo, como un Hijo, no nos es nacido, sino dado. Es una dádiva que se nos concede, “Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha enviado a su Hijo unigénito”. Él no nació en el mundo como Hijo de Dios, sino que fue enviado, o dado. Se percibe la distinción sugerente de esta verdad. “Un niño nos es nacido, Hijo nos es dado”.

Josué Barrios es pastor de una Iglesia Bautista Fundamental.

CELEBRAR LA NAVIDAD CON DIGNIDAD

Por Russell George

Aquí están algunas sugerencias de cosas que podemos hacer para celebrar la navidad con dignidad.



1.-Reunir la familia y leer juntos de la Biblia el relato del nacimiento de Jesús. Se encuentran en Mateo 1:18-2:23 y Lucas 1:26-35, 2:1-20



2.-Llevar la familia por un picnic.



3.-Mirar juntos un video sobre Jesús y, quizás otro video de buen contenido.



4.-Si reparten regalos, no tienen que ser algo lujoso. Algo hecho a mano siempre tiene más sentido.



5.-Si alguien en la familia sabe tocar un instrumento musical, pueden pasar un tiempo cantando himnos y coros.



6.-Si conoce alguien sin familiares sería un gran gozo incluirle en la fiesta de alguna manera.



7.-Haga pan dulce o un budín de pan a compartir con sus vecinos y conocidos.



8.-Ir al hospital en la hora de visitas y repartir un pequeño regalito a los internados junto con un folleto de su iglesia.

HIMNO NOCHE DE PAZ

LA HISTORIA DETRÁS DEL HIMNO

Poema escrito en 1816 por Joseph Mohr (1792-1848). Melodía compuesta en 1818 por Franz Xavier Gruber (1787-1863).

El origen de Noche de Paz, Noche de Amor se remota hasta las alturas de los Alpes Austriacos, en la región conocida como Tirol – “La tierra de las alturas”. Ahí, los picos de las montañas de Tyrol, muy famosos por sus cubiertas de nieve, imponen su grandeza como cuidando los valles que hay alrededor.

Y allá en las alturas de los Alpes, en donde parece que el don para cada niño es el amor por la música, se encuentra el pequeño pueblo de Oberndorf, Austria. Allí vivió un pastor devoto llamado Joseph Mohr y su amigo Franz Gruber, quien era el maestro de la villa y el organista de la iglesia. A menudo, estos dos hombres conversaron que “el himno perfecto para la navidad todavía no había sido encontrado”.

Y con ese pensamiento en mente, Mohr se sentó en el estudio de su iglesia el día de nochebuena del 1818. Afuera, la bella serenidad de la noche sobrepasó la belleza de las montañas cubiertas de nieve. Y la belleza que aquellos picos encerraban cautivaron su corazón con una visión de paz, de amor y de gozo por las buenas nuevas de que “Cristo, el Salvador ha nacido”. Y los pensamientos que por mucho tiempo estaban formándose en su mente, muy pronto encintaron expresión musical aquella noche, en el himno que conocemos como “Noche de Paz, Noche de Amor”.

A continuación tenemos la primera estrofa en alemán, tal y como Joseph Mohr la escribió aquella noche:

Stille Nacht, Heilige Nacht!
Alles schlaeft, einsam wacht
Nur das traute, heilige Paar,
Holder Knabe im lockigen Haar,
Schlaf in himmlischer Ruh’!

La próxima mañana, el día de navidad, el Sr. Mohr fue pronto con su manuscrito a la casa de su amigo. El Sr. Gruber lo leyó detenidamente y exclamó con gran entusiasmo, “¡Mohr, lo has encontrado – el himno correcto-Gloria a Dios!”

El Sr. Gruber rápidamente se puso a trabajar en la melodía y dijo: “Casi se canta solo a sí mismo, por la fluidez de la letra”. Ambos lo practicaron para enseñárselo a la congregación aquella noche de navidad. Lo cantaron en la congregación aquella noche y los hermanos les agradecieron grandemente con lágrimas en sus ojos.

El himno fue olvidado prácticamente por un año y no fue hasta el próximo año, cuando tuvo que repararse el órgano, el que estaba afinando el órgano le pidió al Sr Gruber que tocara algo para probarlo. El Sr Gruber recordó el himno “Noche de Paz, Noche de Amor” y el afinador fue impresionado tanto con la letra y la melodía que le rogó que le diese una copia del himno para compartirlo con su gente en su pequeño pueblo.

En este pequeño pueblo vivían cuatro hermanas de apellido Strasser quienes formaban el “Cuarteto Strasser” y aprendieron este hermoso himno. Las hermanas Strasser fueron invitadas a la catedral de Leipzig en Alemania y este himno fue traído a esta gran ciudad.

En 1854 este himno recibió el más grande honor de parte del Emperador Federico Wilhelm IV, cuando él ordenó que a este himno se le diese el primer lugar en todos los programas religiosos de navidad. Desde ese entonces el himno se ha difundido por todo el mundo en otros idiomas.

NOCHE DE PAZ

¡Noche de paz, noche de amor!
Todo duerme en derredor,
Entre los astros
que esparcen su luz
Bella anunciando al niño Jesús,
Brilla la estrella de paz,
Brilla la estrella de paz.

¡Noche de paz, noche de amor!
Oye humilde al fiel pastor
Coros celestes que anuncian salud
Gracias y glorias en gran plenitud,
Por nuestro buen Redentor,
Por nuestro buen Redentor.

¡Noche de paz, noche de amor!
Ved que bello resplandor
Luce el rostro del niño Jesús,
En el pesebre del mundo la luz,
Astro de eterno fulgor,
Astro de eterno fulgor.

Fuente: www.literaturabautista.com

SECTOR METRO-NOR CENTRAL
IGLESIA BAUTISTA BETHEL, El Gallito, zona 3, Gt.

La Escuela Bíblica de Vacaciones tuvo tantos niños que se dividió en dos grandes grupos por edades. 1.-En la mañana (aquí) se atendió a los más pequeños, y por la tarde a los mayorcitos. 2.-Niños de 8 y 9 años con su maestra Nora Mendoza. 3.-El tema de la EBV fue "Héroes de la Fe" sus directoras, Vivi de Pinheiro y Nora Mendoza. 4.-La clausura con 300 niños y algunos padres, se realizó en la calle frente al templo, con apoyo de la Alcandía Auxiliar de la zona 3.


IGLESIA BAUTISTA EL CAMINO, El Vertedero, zona 3, Gt.

1.-Esta iglesia recién organizada cerca de Relleno Sanitario, celebró la cruzada juvenil 'Al Rescate de mi Generación' 2.-Utilizando el edificio escolar



Bautista que allí funciona, se atendió a los niños con apoyo de cruzadistas que vinieron de Centroamérica. 3.-Los jóvenes misioneros de otros países compartieron el evangelio a una de las comunidades más precarias de la ciudad. 4.-Momento de un tiempo de comida para satisfacer la necesidad humana y también la espiritual.

IGLESIA BAUTISTA BETHANIA, San Pedro, zona 5 Gt.

1.-Niños en la Escuela Bíblica de Vacaciones 'A Jugar' y el Hno. Gerardo Campos de Costa Rica, vestido de payasito. 2.-Canto de los niños en la Clausura de la EBV. 3.-Los niños de 5 a 6 años realizan su presentación. 4.-Jóvenes de la iglesia participaron la misma semana en 'Al Rescate de Mi Generación' con apoyo de Hnos. de Costa Rica y Nicaragua.


IGLESIA BAUTISTA SHALOM, zona 18, Gt.

1.-Los jóvenes de Shalom, participaron activamente en la cruzada juvenil 'Al Rescate de Mi Generación' con jóvenes de Centroamérica. 2.-Vista de los jóvenes que participaron en las visitas a las colonias de la zona.

18.-Culto de clausura del evento evangelístico el domingo por la mañana Se tuvo más 48 decisiones juveniles para Cristo en esta iglesia.

SECTOR METRO-NOR OCCIDENTE

IGLESIA BAUTISTA JEOVÁ JIREH, El Naranjito, Mx.

1.-Esta iglesia celebró un Día de Campo. En la foto el pastor José Sandino carga a un bebé. 2.-Los niños gozaron de las distracciones preparadas. 3.-Se tuvo concursos y otras dinámicas para el compañerismo de los hermanos.

IGLESIA BAPTISTA LA VERDAD, Valle del Sol, zona 4, Mx.

1.-La Iglesia Bautista La Verdad fue anfitriona del culto de bienvenida para los jóvenes de Centroamérica y EE. UU. que vinieron a la cruzada 'Al Rescate de Mi Generación'. 2.-Las hermanas de la iglesia prepararon un delicioso churrasco. 3.- Los jóvenes de Centroamérica degustan de ese almuerzo. 4.-Asistencia al culto de bienvenida y distribución.



SECTOR METRO-OCCIDENTE

IGLESIA BAPTISTA JESUCRISTO ES EL SEÑOR, La Verbena, Zona 7, Gt.

1.-La iglesia hizo viaje al sureño lago de Amatitlán para bautizar a cinco nuevos creyentes. 2.Una de las jóvenes bautizada según el orden bíblico. 3.-Después hubo un momento de recreación, aquí el equipo de la iglesia.



IGLESIA BAPTISTA NUEVA GENERACIÓN, El Rodeo, zona 7, Gt.

1.-La Nueva Generación celebró su aniversario, en la foto se aprecia al predicador invitado. 2.-La congregación que se hizo presente el domingo. 3.-El pastor Salvador Zapeta da palabras de bienvenida y agradecimiento. 4.-Grupo de Alabanza de la iglesia cumpleañera.



IGLESIA BAPTISTA HOREB Ciudad Real I, Villa Nueva.

La foto muestra el templo de la Iglesia Bautista "Horeb", su área educativa y el lugar donde funciona el Ministerio "Aguas de Unidad" que distribuye agua purificada a los vecinos de esta colonia. Es su pastor el Hno. Daniel Mendoza.



IGLESIA BAPTISTA ELIM, Las Jacarandas, zona 21, Gt.

La Iglesia Bautista Elim, zona 21, celebró su Escuela Bíblica de Vacaciones, con el tema de 'A Jugar' Prepárate Para el Gran Juego de la Vida.



MISIÓN BAPTISTA LOS OLIVOS, Monte Olivos, zona 21, Gt.

1.-Momento en que los niños de Monte Olivos ingresan a templo, para la

Escuela Bíblica de Vacaciones titulada 'A Jugar'. 2.-Los niños participantes con sus maestras. 3.-Saludos a las banderas de Guatemala y cristiana, y a la Biblia.

SECTOR METRO-SUR

IGLESIA BAUTISTA LUZ DE VIDA, Bárcenas, Villa Nueva.

1.-Esta iglesia celebró su aniversario, en primer plano, el pastor Joel González. 2.-El pastor ora por los líderes de la iglesia que laborarán durante el próximo año. 3.-Grupo de Alabanza de la Iglesia Bautista Luz y Verdad que dirigió los cánticos sagrados. 4.-El predicador de la fecha fue el Dr. Salvador Zapeta. 5.-Vista de la congregación asistente.



IGLESIA BAUTISTA ANTIOQUÍA, Villas Cub El Dorado, Ciudad San Cristobal.

1.-El presidente de la CIBG Dr. Salvador Zapeta visitó esta iglesia. En la foto con los pastores Essio Ramírez y esposa. 2.-Panorámica del área recreativa, en primer término, y del templo bautista en Villas Club El Dorado.



IGLESIA BAUTISTA LA VIDA NUEVA, Vista al Valle, Ciudad San Cristobal.

1.-Esta iglesia envió varios jóvenes como misioneros a Olinstepeque, Quetzaltenango. 2.-El pastor Waldemar Morales ora por los enviados para que hagan una buena labor misionera. La misión es de la Iglesia Bautista Judá de Xela.



SECTOR METRO-SUR

IGLESIA BAUTISTA SILOÉ. San Martín Jilotepeque, Chimaltenango.

1.-En esta iglesia se efectuó la asamblea regional juvenil. La pizarra muestra a los nuevos directivos: Pres: María Taj (San Rafael); Vice: Irma Jáuregui (Parramos); Sec: Henry Armira (San Martín); Tes: Freddy Taj (Chimachoy); Vocales: Cristhian Gramajo (Jocotenango); Layli Castellanos (San Andrés); y Amanda Subujuy (Xenacoj). 2.-El presidente del Ministerio Juvenil Bautista, Lenín Valenzuela los instaló. 3.-La nueva directiva, con el MJB y la Hna. Noemí McCumber.



MISIÓN BAUTISTA VIDA NUEVA, Xepac, Tecpán, Chim.

1.-Esta misión tuvo su Escuela Bíblica de Vacaciones, en la foto los escoltas de las banderas nacional, cristiana y de la Biblia. 2.-Maestros que dieron la enseñanza bíblica y complementaria. 3.-Congregación que asistió a la clausura. 4.-Bello templo bautista de Xepac, con su iluminación.



PRIMERA IGLESIA BAUTISTA HOREB, Tecpán, Chimaltenango.

En la gráfica, los hermanos reciben el certificado de bautismo por parte de esta iglesia. Ellos llegan a integrarse a la membrecía, según el modelo bíblico (Hch.2:41).

ASOCIACIÓN BAPTISTA DEL SUR



IGLESIA BAPTISTA EMANUEL, zona 1, Ciudad de Escuintla.

1.-La foto muestra un culto dominical en esta iglesia del 'Centro Histórico' de la ciudad. 2.-El grupo de alabanza dirige los cánticos al Señor. 3.-Recientemente se inició la ampliación de la nave, que dará mayor cabida a la congregación que allí se reúne. 4.-Hermnos que prepararon las refacciones diarias para la Escuela Bíblica de Vacaciones. 5.-Niños de 4 a 6 años de edad. 6.-Niños de 9 y 10 años. 7.-Los de 11 y doce años, cada grupo de edades con sus maestras.

IGLESIA BAPTISTA EBEN EZER, Santa Lucía Cotzumalguapa, Escuintla.

1.-El presidente de la CIBG, Dr. Salvador Zapeta y los líderes de la iglesia, hacen la oración de despedida del Hnos. Joe Frye, su esposa Megan y sus hijos Joshua y Levy, quienes regresan a Atlanta, Georgia. 2.-Parte de la congregación presente en la despedida de los Hnos. Frye, que fueron miembros de esta iglesia, sirviendo en toda la región.



ASOCIACIÓN BAPTISTA DEL SUR OCCIDENTE

IGLESIA BAPTISTA BELÉN, Santa Bárbara Suchitepéquez.

1.-Esta iglesia inició el ministerio de atención para los niños de la población con desnutrición crónica. 2.-Vario niños reciben dosis de leche y alimentos vitaminados.



IGLESIA BAPTISTA EJÉRCITO DE DIOS, Chicacao, Suchitepéquez.

Templo de la iglesia Bautista Ejército de Dios, que se localiza en la zona 1 de Chicacao. Es su pastor, el Hno. Víctor Hugo Pérez, quien ruega sus oraciones por el crecimiento de esta congregación.

ASOCIACIÓN BAPTISTA DE OCCIDENTE

PRIMERA IGLESIA BAPTISTA, La Democracia, zona 3, Quetzaltenango

Los niños, adolescentes y jóvenes que culminaron una etapa de estudios, fueron homenajeados en esta iglesia.



ASOCIACIÓN BAPTISTA DEL SUR OCCIDENTE FRONTERA

PRIMERA IGLESIA BAPTISTA, zona 1, Coatepeque, Quetzaltenango.

1.-En el templo de esta iglesia se reunió la Asociación del Sur Occidente Frontera y la Comisión Ejecutiva de la Convención de Iglesias Bautistas de Guatemala, para conocer de los planes de acción de ambas organizaciones. 2.-Maestros y asistentes que enseñaron y dirigieron la Escuela Bíblica de Vacaciones 'A Jugar'. 3.-Panorama de los niños que participaron en la EBV coatepecana.



IGLESIA BAUTISTA DIOS DE PACTOS, Las Delicias, Ciudad Tecún Umán, Ayutla.

1.-Asistencia de niños a la EBV 'A Jugar' realizada en esta iglesia. 2.-Un payasito divierte y enseña a los niños. 3.-Una dinámica que conlleva el aprendizaje de valores. 4.-Recreación en área libre de la propiedad de la iglesia Dios de Pactos.



MISIÓN BAUTISTA CRISTO LA ÚNICA ESPERANZA, La Palmita, Coatepeque
Se muestran las etapas de construcción del templo que siguieron los hermanos.

1.-Cimientos y paralelos 2.-Paralelos y costaneras. 3.-Más costaneras. 4.-Techo y forro de madera. Y listos para adorar en la Casa consagrada al Señor.

MISIÓN BAUTISTA JUDÀ, Olinstepeque, Quetzaltenango.

1.-La nueva misión bautista de esta población recibió instrucción bíblica y complementaria por una semana. 2.-jóvenes de la Iglesia Bautista La Vida Nueva, de Ciudad San Cristobal les apoyaron. 3.-Les ofrecieron refacciones y otros tiempos de alimentación. 4.-Esto fue del deleite de los pequeños. También apoyó la Iglesia madre 'Judà' de Quetzaltenango



ASOCIACIÓN BAUTISTA MARQUENSE

IGLESIA BAUTISTA ROCA DE LOS SIGLOS, San Pedro Sac, San Marcos

En este templo se tuvo un día de talleres de enseñanza bíblica con el pastor José Sandino, procedente de la ciudad capital. Hubo líderes de esta asociación y de la Asociación Mam Cab Laj.



ASOCIACIÓN BAUTISTA DE HUEHUETENANGO



IGLESIA BAUTISTA JESÚS, FUENTE DE SALVACIÓN, Minerva, zona 2, Huehuetenango.

1.-Afiche que llama a los niños a participar en la Escuela Bíblica de Vacaciones. 2.-Los niños atentos en la apertura de la EBV con el tema 'A Jugar'. 3.-Las maestras enseñan el canto lema. 4.-Niños parvularios haciendo manualidades.

IGLESIA BAUTISTA FAMILIA DE DIOS, Zaculeu, zona 9, Huehuetenango.

1.-La Iglesia de Zaculeu Ruinas, en su EBV, enseñan el canto lema de 'A Jugar'. 2.-Los niños aprenden sobre prepararse para el gran juego de la vida. 3.Los primarios en su tiempo de manualidades. 4.-Dinámicas psico-motrices para los niños. 5.-Los jóvenes de esta iglesia también tuvieron una vigilia para consagrar sus vidas más al Señor Jesús.



IGLESIA BAUTISTA LA LUZ DEL MUNDO, Las Tejas, Chiantla, Huehuetenango.

1.-Escaleras para ascender al templo de esta iglesia. 2.-Los niños en la Escuela Bíblica de Vacaciones 'A Jugar' aprenden el canto lema.



3.-Alumnos de 7 a 9 años de edad en su clase. 4.-Los niños bajan para recibir su refacción en la parte baja de la propiedad de la iglesia.

ASOCIACIÓN BAUTISTA DEL LAGO DE ATILÁN

IGLESIA BAUTISTA EL BUEN PASTOR, Santiago Atitlán, Sololá.

1.-El Colegio El Buen Pastor, de esta iglesia, culminó un año más de labores. 2.-Niños de segundo grado de primaria. 3.-Los del cuarto grado primario. 4.-El Dr. Salvador Zapeta, con la directora Profa. Sara Reanda y la administradora, Profa. Carola Ramírez.



PRIMERA IGLESIA BAUTISTA, San Pedro la Laguna, Sololá.

La Unión Femenil de PIB de San Pedro la Laguna, celebró su 72 aniversario, en la foto, el coro de la unión femenil. 'Hijas del Rey'.



MISIÓN BAUTISTA GETSEMANÍ, Santa Clara la Laguna, Sololá.

1.-El pastor Mardoqueo Tuch de la misión en Santa Clara la Laguna, carga para beneficio de sus ovejas. 2.-Con igual dedicación, uno de sus diáconos. 3.-Se trata nada menos que de la refacción para los niños de la iglesia. 4.Estos niños también reciben el alimento espiritual, de varias formas, como con la EBV.



ASOCIACIÓN BAUTISTA DEL NOR ORIENTE

IGLESIA BAUTISTA EDÉN, Morales, Izabal.

1.-Los niños en la apertura de la Escuela Bíblica de Vacaciones, en el anexo educativo. 2.-Ingreso del pabellón nacional. 3.-El grupo de maestras que atendió a los niños en la EBV. 4.-La clase de alumnos primarios que recibió la instrucción bíblica y las dinámicas de grupo. 5.-Los niños juegan futbol en la propiedad de la iglesia de Morales. 6.-La Iglesia Bautista Edén, recibió dos nuevos miembros por traslado. Bendiciones.



PRIMERA IGLESIA BAUTISTA, Río Hondo, Zacapa.

1.-El 22 de noviembre hubo una cena de Acción de Gracias a Dios por sus beneficios. 2.-Los miembros de la iglesia degustan la cena de Acción de Gracias. 3.-El primer domingo del mes, la iglesia celebra la Cena del Señor. 4.- La famosa pila bautismal de la iglesia sirvió para sumergir a una nueva familia de creyentes en Cristo Jesús. 5.-Entre los talentos de esta iglesia está la señorita que ejecuta el teclado. 6.-El pastor Henry Oliva alaba al Señor desde su lugar favorito. 7.-Hermanos que consagraron su vida al Señor. 8.-La Escuela Dominical es clave para la educación de los niños.



IGLESIAS BAPTISTA DEL NOR HISPANO

IGLESIA BAPTISTA CRISTO VIVE, Res. Imperial, zona 7, Cobán, A. V.

1.-Las familias de la congregación donaron pasteles para festejar el Aniversario de la iglesia. 2.-Hermanos recibieron el diploma de capacitación sobre liderazgo cristiano. 3.-El pastor Ricardo Tiuc, procede a bautizar a una nueva creyente en Cristo. 4.-El Grupo de Danza de la iglesia da la bienvenida a las nuevas integrantes. 5.-Grupo de jóvenes de la iglesia que se graduó de alguna carrera de diversificado. 6.-Inicio de la celebración 'Historia Completa' Nacimiento, Muerte y Resurrección.



ASOCIACIÓN BAPTISTA KEKCHÍ, COBÁN

CENTRO DE REUNIONES EL APOSENTO ALTO, zona 2, Cobán.

1.-Alrededor de 600 participantes asistieron al Congreso Juvenil Bautista K'ekchí 2018, llegados de todo el territorio de esta Asociación. 2.-El Hno. Armando Ochoa presenta su conferencia sobre materiales impresos en kekchí para Jóvenes. 3.-El teólogo y musicólogo Darío Ba diserta en el congreso. 4.-Delegación numerosa de la Iglesia Bautista Jerusalén, de Pocolá, Carchá. 5.-Jóvenes de la Iglesia Bautista Emanuel, San José la Colonia, Cobán. 6.-Representantes de la Iglesia Bautista Jesús es el Camino, de El Estor, Izabal. 7.-Grupo juvenil llegado de la Iglesia Bautista Bethania, de Campur.





IGLESIA BAPTISTA BETZAIDA, Tzunutz, Semuc, Lanquín, A. V.
1.-Con apoyo de la ABK-Cobán y su presidente German Contreras, se tuvo una Jornada médica en Lanquín. 2.-Personas hacen fila para recibir consulta médica gratuita. 3.-Varios médicos y paramédicos atendieron a más de 300 personas.

IGLESIA BAPTISTA BETHANIA, Campur, Carchá, A. V.
1.-La Iglesia Bethania, de Campur, Carchá, recientemente dedicó su nuevo templo a Dios. 2.-Hubo regocijo por la inauguración del nuevo templo.



ASOCIACIÓN BAPTISTA DE FRAY BARTOLOMÉ DE LAS CASAS

CONGRESO JUVENIL KEKCHÍ, Fray Las Casas, Alta Verapaz.

1.-La familia del Presidente de esta Asociación, Hno. Germán Quilcán, recibe a los integrantes del Ministerio Juvenil Bautista, llegados a orientar a los jóvenes. 2.-Primer Congreso Juvenil reunido en esta asociación. 3.-Directivos juveniles electos posan con los del MJB. 4.-Dinámica realizada con los jóvenes llegados de las 22 iglesias presentes.



IGLESIA BAPTISTA NAZARETH, La Esperanza, Fray Las Casas, A. V.
La Iglesia Nazareth, una de las más antiguas y fuertes de esta Asociación, dedicó su nuevo templo, ante la comunidad donde se ubica, con el regocijo de sus miembros. es su pastor el Hno. Abelino Xal Cacao.



ASAMBLEA ANUAL BAPTISTA, PRIMERA IGLESIA BAPTISTA DE SAN PEDRO LA LAGUNA, SOLOLÁ.



I.-INAUGURACIÓN: 1.-El Arq. Mauricio Méndez, alcalde de San Pedro la Laguna, da palabras de bienvenida en la inauguración de la Asamblea Anual Bautista. Lo acompañó el Consejo Municipal. 2.-El Coro de la Iglesia Bautista Getsemaní, entona el Himno Nacional a voces. 3.-El Dr. Salvador Zapeta, inaugura la 72 Asamblea Anual. 4.-Comisión Ejecutiva de la CIBG.



II.-REUNIONES SIMULTÁNEAS: 1.-Se tuvo de la Asociación de Pastores Bautistas. 2.-Del Ministerio Juvenil Bautista. 3.-De la Unión Femenil Nacional Bautista. 4.-De la Unión Varonil Nacional Bautista. Además de las esposas de pastores bautistas.



III.-CULTOS NOCTURNOS: 1.-Marimba Cánticos de Gratitud, de Fray Bartolomé de Las Casas. 2.-Coro de la Primera Iglesia Bautista de San Pedro. 3.-El predicador de las noches, Dr. William Burton, de Tennessee, USA. 4.-Aspecto de la Asistencia en las noches.



IV.-ELECCIONES: 1.-COMISIÓN EJECUTIVA: Vice: Benedicto Xatá (Sta. Bárbara Such.); Tes: Olga Mejía (Coatepeque); Sec: Francisca Batz (Guatemala); Subtes: Walter Hernandez (Quetzaltenango); Subsec: Karina de Godoy (Guastatoya). ABC (Jurídico-Legal): Saul Pérez (Guatemala); Letty de García (Guatemala); Roxana Reyna (Guatemala); Presidente: Raul Zapeta (San Pedro la Laguna). PASTORES: Presidente: Carlos Morales (Guatemala); Edgar Ixcot (Quetzaltenango); Macario Chávez (Villa Hermosa); Samuel Villatoro (Ciudad Real) y Álvaro Estrada (El Búcaro). JÓVENES: Irma Jáuregui (Parramos); Presidente: Otto Echeverría Jr. (Coatepeque); Edgar Chuc (Cantel); Sergio Elías (Tonicapán); Byron Escobar (Quetzaltenango); Mardoqueo Tuch (Santa Clara la Laguna).



V.-RECONOCIMIENTOS Y AGRADECIMIENTOS: 1.-Plaqueta para el Hno. Garry Eudy, Coordinador de la cooperación Guatemala-Tennessee. 2.-Al Lic. Fernando Fernández, por 15 años como tesorero -CIBG, le acompaña su esposa Carol. 3.-Equipo de diáconos y servidores de la PIB de San Pedro la Laguna. ¡Excelente servicio! 4.-Los pastores de las nuevas iglesias ingresadas a la CIBG. 5.-Abanderados: María de Cruz (Guatemala); Antonieta de Ixcot (Quetzaltenango); Benedicto Xatá (Suchitepéquez) y Raul Zapeta (Sololá).

FEMINARIO BAPTISTA "MEJORES GUERRERAS"



1.-Hermanas y pastor de Tennessee, a su arribo en el Aeropuerto Internacional de Guatemala. 2.-Hermanas que participaron en el Feminario Bautista, que cada semana se lleva a cabo la segunda semana de noviembre.

CRUZADA METROPOLITANA "AL RESCATE DE MI GENERACIÓN"



1.-Jóvenes de Centroamérica y Estados Unidos en el Culto de apertura y distribución de los misioneros a las iglesias, se realizó en la Iglesia Bautista La Verdad, de Valle del Sol, Guatemala.



2.-Allí fue presentada la directiva de la Cruzada Juvenil Metropolitana de Guatemala. 3.-Culto de Victoria celebrado el domingo 2 de diciembre en el Auditorio Bautista. 4.-Jóvenes de Bethania, del barrio San Pedro. 5.-Numeroso grupo juvenil de Shalom, zona 18. Y 6.-Jóvenes de Cristo es el Camino, zona 7 Col. Landivar.



NOTICIAS EVANGÉLICAS

ALIANZA EVANGÉLICA DE GUATEMALA



En el templo de la Iglesia Presbiteriana Coreana, se realizó la magna asamblea de la Alianza Evangélica de Guatemala. Sobresalió la elección de Nueva Directiva, la cual quedó integrada así (según el orden usual de la foto): Vocal III, Ricardo Duarte (Misión Cuadrangular); Vocal II, José Luis Castro (Iglesia de Dios EC); Sec. Arq. Jorge Ovalle (Arrebata las Naciones); Protesorera: Licda. Sandra Moscoso de Aldana (Bautista); Vocal I, Pr. Arturo Fernández (Presbiterio Evangélico); Subsecretario, Lic. Pedro León Álvarez (Monte Basán). 2ª. Fila: Vicepresidente, Lic. César Vásquez Orozco (Centroamericano); Tesorero, Pr. César Ayala De León (Nazareno); Presidente, Dr. Juan Manuel Medina Bermejo (Misión Lluvias de Gracia).

SEMANA DE ORACIÓN: 'Milagrosa' colaboración de iglesias hispanas



JACKSON, Tenn. (BP) -- Daniel Tuche recuerda el día que recibió la llamada. El director de movilización hispana de la Junta de Misiones Internacionales (IMB) lo llamó y le dijo: "Necesito que ore por esta ciudad en el sudeste asiático, porque se va a abrir, y quizá hay oportunidades," recordó Tuche, quien sirve como pastor de la Iglesia Bautista El Shaddai en Jackson, Tenn.

Era una gran cosa. Pero la llamada en sí no fue una sorpresa. En los años anteriores, Tuche había acompañado a Jason Carlisle de IMB en muchos viajes.

"La mayor bendición es que Jason no solamente nos está desafiando a ir a Latinoamérica," dijo Tuche, quien es oriundo de Guatemala. "Él quiere que seamos personas interculturales que alcancen a personas en la última frontera."

Así que Carlisle animó a Tuche y le ofreció entrenamiento a través de la IMB, y Tuche comenzó a ir en viajes al otro lado del globo, colaborando con obreros de IMB en diferentes partes del sudeste asiático. Luego Tuche comenzó a animar a otros pastores hispanos a ir también -- ha estado llevando pastores de diferentes estados con él a través de los años. "Él tiene un verdadero llamado y una carga por Asia," dijo Carlisle. "Es muy bueno movilizándolo a otros pastores y dándoles una visión."

Por lo tanto, hace cuatro años cuando el obrero de IMB, Edwin Feather* partió para plantar iglesias en cada parte de una gran ciudad del sureste asiático, Tuche estaba ahí. Su equipo no era solo el primer equipo hispano de misiones en llegar a colaborar con el obrero de IMB ahí -- era el primer equipo, punto. Y en los años desde entonces, han visto a Dios haciendo cosas maravillosas. Seis pastores viajan a la ciudad cada diciembre y son anfitriones de una fiesta de Navidad para los niños y realizan alcances en los diferentes vecindarios.

Una de las iglesias hispanas adoptó un orfanatorio ofreciendo proveer comida para los niños y sostén para los dos jóvenes graduados del instituto bíblico que los cuidan. Pero había una cuestión -- la iglesia quería que el orfanatorio fuera usado para plantar una iglesia.

Hasta el momento, ha producido tres iglesias. Y en esta ciudad difícil de alcanzar, más de 200 han profesado fe en áreas de la ciudad donde el Evangelio no parecía prosperar.

"Dios está moviendo a los hispanos a Estados Unidos de manera que ellos lo puedan conocer, luego él los está movilizándolo a ir a las misiones al mundo," dijo Tuche. "Él está usando nuestra iglesia para alcanzar Tennessee y plantar iglesias acá, pero también está usándonos para alcanzar Asia. Dios es maravilloso, y estamos agradecidos por lo que ha hecho. Realmente es un milagro."

Carlisle dijo que la pasión y la inversión de Tuche han sido un impulso importante para el trabajo de Feather en el sureste de Asia. "Daniel ha estado aportando en esto," dijo Carlisle. "Él captó la visión, y eso está haciendo una diferencia."

Oren para que

-- Los obreros y las iglesias de IMB continúen formando asociaciones para llevar la esperanza de Cristo a pueblos no alcanzados en todo el mundo.

-- Dios continúe llamando iglesias hispanas a involucrar al mundo con el Evangelio.

*Nombre cambiado.

Fuente: BaptistPress en español. www.bpnews.net/espanol

Arranca el año 2019

Creciendo

en el conocimiento de Dios

Colosenses 1:10

Intelectualmente

Libros de
Educación Cristiana
y Estudio Bíblico

Espiritualmente

Biblias de Estudio,
de Referencia
y Devocionales

Personalmente

Libros de Economía,
de Negocios
y de Motivación

Ahorro de **25%**



Ahorro de **30%**



En los materiales mencionados arriba



Visítanos:

12 Calle 9-54 Zona 1, Ciudad de Guatemala | Tel. 2251-4516
3a. Av. 3-027, zona 1; Tecún Umán, San Marcos Tel. 7776-8925
C. C. Paseo Las Américas, Quetzaltenango | Tel. 7763-5039

www.libreriasbautista.com

